
Es herrscht Einvernehmen darüber, im Hinblick darauf, dass bis zur anstehenden Kommu-

nalwahl keine Sitzungen der Aufsichtsräte stattfinden, derzeit keine/n neue/n Vertreter/innen 

in die Aufsichtsräte zu entsenden. 

 

Der Hauptausschuss beschließt die Zurückstellung der Vorlage. 

 


